
EMENTA:  SOLICITA  AO  PREFEITO  MUNICIPAL

INFORMAÇÕES  SOBRE  A  SITUAÇÃO  DE

RIBEIRÃO  PRETO  SER  CLASSIFICADO  COMO

MUNICÍPIO DE INTERESSE TURÍSTICO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO informação de munícipes que questionam à
este mandato parlamentar sobre a situação da política de turismo no munípio de Ribeirão
Preto,

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

respostas às questões abaixo: 

1.  Porque  Ribeirão  Preto  perdeu  a  classificação  de  Município  de

Interesse Turístico Estadual?

2. Quais ações faltam para que Ribeirão Preto possa pleitar novamente

esse título?

3. Qual é a situação atual de regulamentação do Conselho Municipal

de Turismo? Lei e Regimento estão atualizados? As informações estão sendo publicadas nos canais

da Prefeitura? 

4.  A perda  do  MIT implicou  em perda  de  recursos  para  o  turismo

local? Qual foi o valor que Ribeirão deixou de receber em 2020 e 2021? 

Sala das Sessões, 15 de julho de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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